



# Ministerium für Justiz und Verbraucherschutz

## Entweichung eines Gefangenen

Ein 32 Jahre alter Gefangener ist in der vergangenen Nacht nach einer kurzzeitigen Entweichung gefasst worden. Der Mann war wegen einer notfallmedizinischen Behandlung im Klinikum Magdeburg und wurde durch zwei Beamte auf den Rücktransport in die Justizvollzugsanstalt Burg vorbereitet. Dabei waren die Hände des Gefangenen gefesselt. Im Außenbereich des Krankenhauses trat der Mann kurz vor 01:00 Uhr die Flucht an. Bei der Nacheile kam einer der Beamten zu Fall. Es wurde unverzüglich eine Fahndung eingeleitet. Dabei wurde der Gefangene durch eine Hubschrauberbesatzung der Polizei im unmittelbaren Nahbereich lokalisiert und durch Polizeibeamte auf einem Privatgrundstück, auf dem er sich versteckt hatte, gegen 02:00 Uhr festgesetzt. Der Mann wurde im Anschluss in der Nacht in die JVA zurückgebracht, in der er u. a. wegen Eigentums- und Betäubungsmitteldelikten inhaftiert ist.

Verantwortlich:  
Danilo Weiser  
Pressesprecher | Referatsleiter Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

Ministerium für Justiz und Verbraucherschutz  
des Landes Sachsen-Anhalt  
Domplatz 2 - 4  
39104 Magdeburg

Tel.: +49 391 567-6235, -6234  
E-Mail: [mj.presse@sachsen-anhalt.de](mailto:mj.presse@sachsen-anhalt.de)

[mj.sachsen-anhalt.de](http://mj.sachsen-anhalt.de)  
[justizkarriere.sachsen-anhalt.de](http://justizkarriere.sachsen-anhalt.de)  
X: [x.com/Justiz\\_LSA](https://x.com/Justiz_LSA)